

G

[Redacción Periódico Girón](#)



Al cierre del 19 de mayo de 2022 se reportan 2 casos positivos a la covid-19 Matanzas. Esta es la actualización de la covid-19 en el territorio.

A continuación le informamos sobre los municipios de procedencia:

- Los Arabos: 1 (contacto de caso confirmado).
- Matanzas: 1 (contacto de caso confirmado).

Lea también: [Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 18 de mayo de 2022](#)

Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 19 de mayo de 2022

Última actualización: Viernes, 20 Mayo 2022 14:52

Visto: 471
